

WIRK RAUM KIRCHE



GRÜNER TEPPICH FÜR AFGHANISTAN

AUSSTELLUNG

Offene Kirche St. Gallen 2.5. bis 17.6.2017

VERNISSAGE

Dienstag 2.5.2017, 17 Uhr



Ausstellung

Der «rote Teppich» wird für die Prominenz dieser Welt ausgerollt. Der «grüne Teppich» wird seit zehn Jahren in Europa für die arme Bevölkerung Afghanistans ausgelegt, in Form von Ausstellungen und Mitmachprojekten. Das ständig grösser werdende Kunstwerk, das aus hunderten von individuell gefertigten Miniaturen besteht, ist vom 2. Mai bis zum 17. Juni 2017 erstmals in der Schweiz zu besichtigen. Aber nicht nur zu besichtigen: Im Zeitraum der Ausstellung besteht die Möglichkeit, den Teppich mit einem 15 x 15 cm grossen Werkstück zu bereichern.

Erträge und Spenden kommen Frauenprojekten in Afghanistan zugute.

Vernissage mit Tanz, Musik und Apéro

Dienstag 2. Mai 2017, 17 Uhr

in Anwesenheit der Gründerin der Initiative, Pascale Goldenberg (Freiburg/Brsg.). Tanz und Musik: Daniela Schläpfer, Hassan Ben Gharbia, Didine Stauffer

Finissage mit Tanz, Musik und Apéro

Samstag 17. Juni 2017, 17 Uhr

Tanzperformance «Hope» des Panorama Dance Theater
Musik: Claude Diallo und Linus Wyrsh

Ausstellungszeiten

Dienstags 14–18 Uhr

und nach Absprache mit Annina Policante
info@wirkraumkirche.ch, 071 2784969

Workshop

Samstag 20. Mai 2017, 9–12 Uhr, Offene Kirche St. Gallen
(Anmeldung unter info@wirkraumkirche.ch)